

25.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que toutes les automobiles et camions-automobiles qui ne sont pas actuellement dans des remises confortables, suivant le rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, et pas à l'épreuve du feu, soient envoyés au Garage Laurier, et qu'instructions soient données en conséquence, à tous les Chefs de Départements.

26.—(25046) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant d'accepter la résignation du pompier Donat Cournoyer.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver la dite recommandation.

27.—Soumis un rapport de Son Honneur le Maire, déclarant s'opposer aux nominations de MM. Georges Kendall et Camille Plouffe jusqu'à ce que le Département des Incendies ait économisé une somme de \$15,000 conformément à la résolution du Bureau des Commissaires.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

28.—(24899) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, informant le Bureau qu'il a donné à la Société Saint-Vincent de Paul le bois de rebut qui était au Bain Gallery.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recevoir ledit rapport.

29.—Soumis un rapport du Surintendant de Police, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant le renvoi, pour cause, du constable Joseph Valade.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

30.—(25121) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant de faire certaines améliorations au Poste No 20, au coût approximatif de \$5, à être imputé sur le crédit voté pour contingents.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, et de référer au directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, pour rapport sur la salubrité dudit poste.

31.—(25288) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques faisant certaines recommandations, concernant l'organisation du Service d'Examen Médical des Employés Municipaux.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: 1° Que la résolution du 15 janvier 1914, nommant le Dr L. P. de Grandpré, à la position de Médecin du Service Médical Municipal soit reconsidérée, rescindée, et remplacée par la suivante:

Résolu: "Que le Dr de Grandpré soit attaché au Service Médical Municipal, et qu'il soit soumis, à partir de ce jour, aux dispositions du Manuel des Médecins du Service Médical Municipal, approuvé par le Bureau des Commissaires, le 31 octobre 1914".

2° Que la résolution du 9 septembre 1912, concernant les devoirs du Dr Boucher, soit reconsidérée et amendée, de façon à se lire comme suit:

Résolu: "De notifier tous les chefs de départements qu'ils doivent envoyer chaque jour, au Service Médical Municipal, le nom et l'adresse de tout employé régulier de leur département absent sans autorisation préalable, afin que le Service Médical Municipal puisse se rendre compte, par l'un de ses médecins, de la cause de son absence et faire rapport sur des formules fournies à cet effet, aux chefs de départements, lequel rapport devra être conservé dans les archives de leur

25.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That all the autos and motor trucks which are not now properly housed in fire-proof sheds, according to the report of the Purchasing and Sales Agent, be sent to the Laurier Garage, and that instructions be given accordingly to all the heads of departments.

26.—(25046) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that the resignation of fireman Donat Cournoyer be accepted.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

27.—Submitted a report from His Worship the Mayor, stating that he is opposed to the appointment of Messrs. George Kendall and Camille Plouffe until the Fire Department has saved a sum of \$15,000, in accordance with the resolution of the Board of Commissioners.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

28.—(24899) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, informing the Board that he was given to the Society of St. Vincent de Paul all the waste wood which was at the Gallery Bath.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be received.

29.—Submitted a report from the Superintendent of Police, approved by His Worship the Mayor, recommending that constable Joseph Valade be discharged for cause.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

30.—(25121) Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending that certain improvements be made to No. 20 Police Station, at an approximate cost of \$5.00, said sum to be charged against the appropriation voted for contingencies.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said recommendation be approved and that the same be referred to the Medical Health Officer for a report on the sanitary condition of the said station.

31.—(25288) Submitted a report from the Medical Health Officer, giving certain information anent the organization of the Medical Service for the examination of civic employees.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: 1° That the resolution of the 15th January 1914, appointing Dr. L. P. de Grandpré Physician in charge of the Municipal Medical Service, be reconsidered, rescinded and replaced by the following:

"Resolved: That Dr. de Grandpré be attached to the Municipal Medical Service, and that he be held to comply from this date with the provisions of the Manual of the Physicians of the Municipal Medical Service, approved by the Board of Commissioners on the 31st October 1914."

2° That the resolution of the 9th September 1912, anent the duties of Dr. Boucher, be reconsidered and amended, so as to read as follows:

"Resolved: That the Heads of Departments be notified to send daily to the office of the Municipal Medical Service, the name and address of any regular employee of their department who is absent without previous authorization, in order that the staff of the Municipal Medical Service may know, through one of its physicians, the cause of his absence and report on forms supplied for that purpose to the Heads of Departments, which said